

スポーツ

第16回千葉県少年柔道大会
富里柔道の選手が入賞!

8月27日、第16回千葉県少年柔道大会が県武道館八千葉市稲毛区天台町Vを会場に行われました。大会には県内各地から選手が参加して熱戦が繰り広げられ、日頃社会体育館で活動している富里柔道の選手が、みごと入賞を果たしました。

■団体女子の部第3位

先鋒 伊藤 涼菜
(富里小学校2年)

中堅 林 音芭
(酒々井町立酒々井小学校4年)

大将 木村 月
(我孫子市立新木小学校6年)

●個人戦
小学5年生女子の部40kg超第3位
増田 心美 (成田市立成田小学校5年)

小学2年生女子の部第3位
伊藤 涼菜 (富里小学校2年)

▲1部優勝のACCスポーツの皆さん



▲1部優勝のACCスポーツの皆さん



▲2部優勝のLAKERSの皆さん



▲個人戦
左から伊藤さん、増田さん



▲団体戦メンバー
左から伊藤さん、木村さん、林さん

平成29年度市秋季野球大会
1部では「ACCスポーツ」が優勝!

8月20日～9月17日に中央公園野球場と市営野球場を会場に市秋季野球大会が開催されました。今大会は、1部15チーム、2部18チームが参加。残暑厳しい中、各クラスで熱戦が繰り広げられ、選手たちは日頃の練習の成果を競い合いました。各クラスの上位結果は次のとおりです。

■1部

優勝 ACCスポーツ
準優勝 パパナーズ

■2部

優勝 LAKERS
準優勝 NARITA SAGAWA



9月26日、旧岩崎家末広別邸で、「百年名家」(BS朝日、毎週日曜日放送)の撮影が行われました。「百年名家」は、日本各地に残された貴重な建築物を訪ねて歴史文化を再発見する番組で、これからは修復・活用を行うっていく建築物として「旧岩崎家末広別邸」が取り上げられました。

旅人として登場するのは、タレントの八嶋智人さんと牧瀬里穂さんで、案内人として、末廣別邸の保存・活用にご尽力を頂いている河東義之さん(小山工業高等専門学校名誉教授)が出演されました。放送は、11月19日(日)正午～午後0時55分(予定)です。



文化 BS朝日「百年名家」
旧岩崎家末広別邸で撮影が行われました

市役所本庁舎1階ロビーで
公衆無線LANが利用できます

市では、来庁者の待ち時間の利活用や災害時の効果的な情報手段の確保を図ることを目的として、本庁舎1階ロビーに公衆無線LANを設置しました。

無線LAN機能を搭載したノートパソコンやスマートフォンなどで、インターネットに接続することができます。

- 利用可能日時 市役所開庁時(1回30分、1日3回まで)
- 認証方法(3種類) ○メールアドレス認証 ○SNS認証 ○Japan Connected-free Wi-Fi(スマートフォンアプリ)
- ※詳しくは、本庁舎1階ロビー受付に設置してある接続手順をご覧ください。

■本サービスの利用上の注意

- ①接続に係る利用料金は無料です。ただし、インターネット上で利用した有料サービスは、利用者が負担してください。
- ②パソコンやスマートフォンなど、機器の貸し出しは行っていません。
- ③有害サイトへのアクセス制限など、利用端末のセキュリティ対策は利用者が自ら責任をもって行ってください。
- ④公序良俗に反する行為や犯罪・迷惑行為は行わないでください。
- ⑤本サービスの利用によって生じたあらゆる損害について、市は一切責任を負いません。
- ⑥本サービスを適切に運営するため、利用者を特定しないアクセスログの取得、他のサイトへの接続制限を行うことがあります。
- ⑦メンテナンスなどにより、不定期に利用できない場合があります。

企画課情報化推進班 ☎(93)1119

Hot News

教育委員会委員
會田直子さんが再任、田口明さんが就任

10月1日付けで、教育委員会委員に會田直子さん(日吉倉)が再任されました。會田さんは、平成25年10月から委員を務められ、今回で2期目となります。

また、教育委員の武井勝彦さんが9月30日付けで退任され、後任として田口明さん(十倉)が10月1日付けで就任しました。田口さんは、小学校PTA役員や学校評議員として熱心に学校運営に関わってこられました。會田さん、田口さんの教育行政での活躍が期待されます。

退任された武井さんは、委員長を務めるなど9年間委員として市の教育行政に尽力されました。



▲左から相川市長、會田委員、田口委員、國本教育長

DVDビデオ「高松入の天王様」が完成!

成田国際空港(株)と(一財)成田国際空港振興協会から支援を受けて制作した、DVDビデオ「高松入の天王様」が完成しました。

高松入地区には、明治時代に埼玉県内から多くの人が移住してきており、その時、故郷の祭りとして持ち込まれたのが「天王様」と考えられています。

この行事は、麦わらを使って神輿を作り、毎年7月15日に子どもたちが地区の家々を廻って疫病を追い払います。

千葉県内において麦わらを使って神輿を作る例は他になく、高松入地区にのみ脈々と受け継がれている民俗行事であることから、記録映像の制作を行なったものです。

このDVDは、市立図書館内AVブース、また、市公式ホームページ「とみさと動画」からもご覧頂くことができます。

